

undefined - dimanche 23 juin 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Une fête de la Musique écourtée par l'orage



La fête de la Musique 2024 était programmée pour le 21 juin au soir. Après un joyeux départ sous les airs de cornemuse, de flûte et de guitare du groupe Courant d'Eire et les trois premiers morceaux du groupe Covertramp, alors que le public se partageait entre l'écoute, la danse et la petite restauration, l'orage, qui menaçait, a fini par éclater au-dessus du parc de Bracon et par répandre par seaux une pluie inopportune.

Dans un premier temps, le public s'est abrité comme il pouvait sous les chapiteaux, mais l'insistance du ciel a contraint l'organisateur à annuler la fête à peine commencée. Au bilan, plusieurs milliers de personnes déçues, le groupe Morphine qui n'a pas pu accéder à la scène, et des associations comme le Sou des Écoles et l'USCM à qui il reste des invendus.



Le groupe Courant d'Eire a mis l'ambiance. Des farandoles se sont constituées en dansant sous la musique celtique.